

## ABSTRAK

### DESKRIPSI TENTANG TRADISI *NUJU JERAMI* DI DUSUN AIR ABIK KECAMATAN BELINYU KABUPATEN BANGKA

Oleh:  
Lianovayanti

Air Abik merupakan salah satu dusun yang ada di desa Gunung Muda kecamatan Belinyu kabupaten Bangka. Letak dusun Air Abik kira-kira berjarak 13 km dari kecamatan Belinyu. Masyarakat dusun Air Abik merupakan keturunan dari suku *lom*. Suku *lom* adalah salah satu suku terasing yang ada di pulau Bangka. Masyarakat suku *lom* mempunyai tradisi yang masih dilaksanakan sampai sekarang yaitu tradisi *nuju jerami*.

Tradisi *nuju jerami* merupakan salah satu bentuk rangkaian pesta adat yang dilakukan pada saat selesai panen padi. Acara biasanya dilaksanakan setahun sekali tepatnya pada hari ke-13 berdasarkan peredaran bulan, tepatnya pada bulan 3 sesuai dengan perhitungan kalender Cina. Adapun tujuan dilaksanakannya tradisi *nuju jerami* adalah sebagai ungkapan wujud syukur dan permohonan kepada alam semesta atas berlimpahnya hasil panen yang didapat saat itu dan dimasa yang akan datang. Acara tradisi *nuju jerami* juga memiliki makna penting bagi masyarakat dusun Air Abik.

Adapun yang menjadi rumusan masalah dalam penelitian adalah bagaimanakah proses pelaksanaan tradisi *nuju jerami* di dusun Air Abik kecamatan Belinyu kabupaten Bangka. Penelitian bertujuan untuk mengetahui dengan jelas bagaimanakah proses pelaksanaan tradisi *nuju jerami* di dusun Air Abik kecamatan Belinyu kabupaten Bangka. Metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode deskriptif, dengan teknik pengumpulan data melalui: teknik observasi, wawancara dan dokumentasi, sedangkan analisis data yang digunakan adalah analisis data kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam proses pelaksanaan tradisi *nuju jerami* dilakukan dengan melalui tahapan-tahapan tertentu, yaitu tahap persiapan, pelaksanaan, dan penutup. Inti dari pelaksanaan tradisi *nuju jerami* adalah menumbuk padi di dalam lesung dan padi yang sudah menjadi beras dibagikan kepada masyarakat dusun Air Abik.